

TARADEAU

Mille attentions pour les enfants déscolarisés

La jeunesse c'est la joie de vivre, l'insouciance, l'espoir de beaux lendemains. Malheureusement pour certains, il en est tout autrement, les accidents, la maladie et les aléas de santé les clouent à domicile ou sur un lit d'hôpital. Les privant même du droit à recevoir l'instruction indispensable à leur futur.

Il n'en fallait pas plus pour que l'association « Une passerelle pour mon école » ne réagisse devant une telle injustice du destin, déjà bien connue pour ces multiples actions après les terribles inondations du 15 juin 2010, puis pour son engagement dans la cause d'enfants malgaches d'un quartier défavorisé d'Antananarivo. Il n'en fallait pas moins pour que les dirigeants épousent



Petits et grands n'auront qu'à se fier au plan pour découvrir les bornes de pointage de la course d'orientation. (Photo S.L.)

cette nouvelle cause et ne repartent en croisade. A cet effet le samedi 25 juin, à compter de 16 heures, le

maire Gilbert Galliano a pris tous les arrêtés nécessaires afin que le cœur du village soit le point de regroupe-

ment des animations mises en place par Gilles Vidal et son équipe. Le but prioritaire étant de récolter des fonds afin que des enseignants puissent aller donner des cours à un maximum d'enfants cloués sur leur lit de souffrance, sous l'égide du service d'assistance pédagogique à domicile, qui est une structure de la direction des services départementaux du Var, ainsi que de l'Association départementale des pupilles du Var (PEP 83). Sans compter une foule de partenaires qui se sont déjà joints à cette action.

5 € de participation

Un petit écho (5 euros) sera demandé afin de participer aux diverses manifestations (voir le programme joint), tout le monde se retrouvant ensuite pour une paella géante (préparée par le célèbre Momo) sur le parking de la salle des fêtes. Le clou de la soirée, au même endroit, sera un concert gratuit de l'orchestre « Mirage » et une surprise qui ravira les 40/50 ans. Une soirée qui ne va faire que des heureux, en redonnant motivation et espoir à bien des enfants. Un bien beau geste du cœur !

Demandez le programme

Les activités débuteront à 16 heures. Un tournoi de boules sera organisé sous la responsabilité de la Boule taradéenne, avec une pétanque 2x2. Tels des petits Poucet, les amateurs de courses d'orientation partiront du cœur du village pour aller vers la zone boisée au dessus du stade, sur un parcours tracé par Pierre Spada, professeur d'EPS au collège des Arcs. Antoine Spriet de l'Oppidum Bike organise une course de VTT dans les ruelles de l'agglomération, sur 3

parcours. Un de 30' pour les enfants, un autre de 40' pour les adolescents et un de 1 h 30 pour les adultes. La coupe d'Europe sera terminée, mais un baby-foot humain innovant se jouera sur le petit parking entre l'immeuble des Lavandières et le terrain de boules, par équipe de 6. Un point buvette et grillades, installé sur le parking de la salle des fêtes, permettra de reprendre des forces. Rens. : 04.94.73.02.17, 06.27.95.68.54 et unepasserellepourmonecole.blogspot.fr